



## Sommerserenade und Bach-Abend

**Rimbach.** (-) Bei sommerlichen Temperaturen konnte auch dieses Jahr die Familien-Sommerserenade des Musischen Studios Rimbach stattfinden. Der Hof der Waldhufenschule Zotzenbach diente wieder als stimmungsvolle Kulisse für die kleinen und größeren Künstler aller Instrumentalklassen, die den zahlreich erschienenen Zuhörern ein buntes musikalisches Programm darboten. Auch anlässlich des

Bach-Abends, der im vollbesetzten Studio-saal stattgefunden hatte (Bild), kamen die Zuhörer voll auf ihre Kosten. Der Blockflötist Martin Jung, der in München lebt, stellte zusammen mit Cordula Schertler, Leiterin des Weinheimer „Musikstudios Schertler“, verschiedene Werke von J. S. Bach vor. Begleitet wurden beide von Karola Teubert, Leiterin des Musischen Studios Rimbach. Bild: Hasübert

## Kleine Studio- Kunstschieme

„Aktuelles“ Nr. 6  
2004

Das „Musische Studio Rimbach“ hatte kürzlich zu einer Matinée eingeladen. Hierbei konnten einige Schülerinnen der Unterrichtsklassen Blockflöte, Klavier, Violine, Gitarre und Saxofon zeigen, wie virtuos sie inzwischen mit ihren Instrumenten umgehen können.

In hohem Maße beeindruckend waren vor allem die Leistungen von Christian Losert, der eigene Kompositionen zum Besten gab und Irina Djaginian, sie spielte von J. Haydn die Sonate F-Dur. Das Publikum, die Mitwirkenden und die Lehrerinnen freuten sich über die rundum gelungene Aufführung.

Sie wollen mehr Information?  
Hier bekommen Sie welche.  
Musisches Studio, Schloßstr. 21  
64668 Rimbach  
Telefon: 0 62 53 - 8 62 45.



Musisches  
Studio Rimbach